

20歳のつどい実行委員の皆さんへインタビュー

～20歳の節目を迎えた気持ちと今後の目標や夢は？

ようやく20歳を迎えます
が、法律上は大人3年目と
いうことで、引き続き大人と
して責任ある行動をしていき
ます。また、支えてくださった
方々への感謝を忘れず、
これからも前向きに楽しく
生きていきます。



桂田 勇希さん

20歳という節目を迎える
これまで支えてくれた家族
や友人、先生方への感謝の
気持ちでいっぱいです。

将来は小学校教師として、
子どもたち一人ひとりの
成長に寄り添い、恩返しで
きるような存在になりたい
です。



本持 涼華さん

20歳の節目を迎える、率直
にとても嬉しいです。当然の
ように20歳を迎えたこ
とに喜びを感じるとともに、
その喜びを忘れずにこれからも
過ごそうと思います。

今後の目標は何事にも積
極的に挑戦することです。
色々な経験を積み、一度き
りの人生を濃くしたいと思っ
ています。



細江 晃司さん

岡部 杓仁さん

両親への感謝の気持ちで
いっぱいです。そして、愛荘
町でみんなこの式典を迎
えられたことがとても嬉しい
です。

また、あと2年残った大学
剣道を頑張って、大学卒業
後にはお世話になった方々
に恩返しできるように頑張り
ます！



原田 尚弥さん

筒居 慶成さん

これまで支えてくださった
多くの方々に感謝の気持ち
でいっぱいです。

私の夢は教師になること
です。子どもたちに寄り添い
ながら、一緒に成長できる
教師を目指して、これからも
研鑽を積んでいきたいと思
います。



向角 映南さん

両親、友達、先輩、後
輩、学校の先生いろんな人
にお世話になりました。

今度は、その感謝を返す
ことができるよう、人の為に
がんばれるような人になり
たいです。



生まれ育った愛荘町で20
歳を迎られ、大変嬉しく
思います。支えてくれた方々
へ恩返しができるよう、大
学での学業に励み、将来は
研究職に就きたいと考え
ています。

今後は自分に責任を持ち、
自律した20代にします。



山田 陸翔さん

20歳を迎える、大人としての
自覚と期待が高まりました。

これからは自分の選んだ
道を責任を持って進み、学
びや挑戦を重ねて成長した
いです。新しい経験を恐れ
ず、夢に向かって一歩ずつ
進んでいきます。



小林 歩実さん

これまで育ててくれた家
族、温かく支えてくださった皆
様のおかげで、20歳の節目を
迎えることができました。

将来は建築士としてお客
様に寄り添い、その人のその
場所にしかない答えを見つ
け出していくみたいです。



北川 一平さん

習い事の前にみんなで
野球をしたり、総務のみん
なでコロナ禍でも楽しめる
イベントを考えたり、楽しい
思い出が詰まった愛荘町が
大好きです。

これからも笑顔と感謝を
忘れず、私らしい素敵な大
人になりたいです！



儀嶌 颯希さん

気づいたらもう20歳にな
っていました。1年1年無駄
にせず充実した人生を歩
んでいきたいです。

今、専門学校に通ってい
て資格を取るために勉強し
ています。資格を取っても常
に学ぶ気持ちを忘れずやっ
ていきたいです。



今井 和哉さん